

Des nouvelles qui valent la peine d'être vécues

Description

Esther 8:7-12

« C'est tout simplement trop beau pour être vrai. » Ce refrain peut être entendu lorsque nous passons au crible les nouvelles. Il peut être difficile de discerner la vérité, même dans les bonnes nouvelles.

Esther avait un roi qu'il fallait convaincre de faire quelque chose de bien. Elle devait risquer beaucoup pour veiller à ce que le roi assure la sécurité de son peuple. Un édit écrit pour faire face à l'oppression de tous les Juifs dans leur propre langue et scellé par le roi ! C'était une bonne nouvelle surprenante qui méritait d'être partagée !

Voici une bonne nouvelle que nous devrions recevoir avec confiance : Dieu, le Roi des rois, n'a pas eu besoin d'être convaincu pour envoyer le salut à ceux qui étaient loin. L'histoire d'Esther nous rappelle que le désir de Dieu a toujours été la liberté des opprimés. Dieu a envoyé Jésus pour accomplir cette mission.

L'Évangile du Christ est un édit sur le monde entier, scellé par le Saint-Esprit. Le Christ libère tous ceux qui se tournent vers lui. Le message de Dieu se lit comme suit : « Glorieuse liberté ! » C'est une bonne nouvelle qui vaut la peine d'être crue.

Auteur : Austin Troyer

date créée

2024/11/12